

AMM Jeneponto Mengisi HUT Kemerdekaan RI dengan Bakti Sosial

Jum'at, 19-08-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JENEPONTO- Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia ke-71 merupakan sebuah momentum oleh masyarakat Indonesia untuk mengenang perjuangan para pahlawan. Selain dalam bentuk seremonial upacara dan gerak jalan, hiburan dengan beragam lomba tradisional juga kerap diselenggarakan.

Hal berbeda dilakukan oleh Angkatan Muda Muhammadiyah (AMM) dan Aisyiyah Kabupaten Jeneponto, yaitu memanfaatkan momentum HUT RI dengan menyelenggarakan kegiatan bakti sosial.

AMM yang merupakan gabungan dari Pemuda Muhammadiyah, Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM), Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM), dan Nasiyatul Aisyiyah, menggelar bakti sosial berupa sunatan massal, donor darah dan sosialisai TB di Lapangan Passamatuukang, Jeneponto pada Kamis (18/08).

"Kegiatan bakti sosial ini kami selenggarakan sebagai bentuk usaha kami dalam mengisi kemerdekaan, selain itu melalui kegiatan ini kami ingin memperkenalkan kepada masyarakat bahwa Muhammadiyah, AMM dan Aisyiyah memiliki komitmen dan kepedulian yang tinggi terhadap masyarakat," ungkap Ketua Pemuda Muhammadiyah Jeneponto, Muhammad Ruslan.

"Harapannya semoga masyarakat dapat membangun kesadaran bersama tentang pentingnya kesehatan melalui kegiatan dan sosialisasi TB ini. Kita tahu bahwa penyebaran TB di Kabupaten Jeneponto ini cukup tinggi. Masih banyak masyarakat yang tidak mengetahui bahaya TB, maka dari itu melalui kegiatan ini turut melakukan penyuluhan," ungkap Syahrul, Koordinator Program TB Care Aisyiyah Jeneponto.

Dalam kesempatan tersebut turut hadir Bupati Jeneponto Iksan Iskandar beserta Kadis Kesehatan Syafruddin Nurdin, dan Kabag Humas Rusli. Bupati beserta rombongan datang untuk melihat langsung kegiatan yang dipelopori oleh AMM Jeneponto.

Selain AMM dan Aisyiyah, kegiatan ini terlaksana atas kerjasama dengan Community TB-HIV care Aisyiyah jeneponto, STIK Famika Makassar, Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI), serta Palang Merah Inddonesia (PMI). (adam)

Kontributor : Kasri Riswadi